

**RILIS NASIONAL**

# Police Goes to School, Unit Lalulintas Polsek Widasari Sosialisasi Keselamatan Berlalu Lintas, dan Kenakalan Remaja di SMP N Widasari

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Jul 31, 2023 - 09:22



*Police Goes to School, Unit Lalulintas Polsek Widasari Sosialisasi Keselamatan Berlalu Lintas, dan Kenakalan Remaja di SMP N Widasari*

Indramayu - Unit Lalulintas Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen mereka dalam meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas dan mengatasi kenakalan remaja dengan melaksanakan sosialisasi di SMP N Widasari, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Kegiatan "Police Goes to School" ini dilakukan dengan tujuan untuk mendekatkan polisi dengan para pelajar serta memberikan edukasi tentang pentingnya berlalu lintas dengan aman dan tertib.

Dalam acara tersebut, petugas Unit Lalulintas Polsek Widasari menyampaikan materi mengenai keselamatan berlalu lintas, pentingnya mentaati rambu lalu lintas, penggunaan helm bagi pengendara sepeda motor, dan aturan-aturan dasar berlalu lintas lainnya.

Materi sosialisasi disajikan dengan cara yang interaktif dan menarik agar lebih mudah dipahami dan menarik minat para siswa.

Selain itu, Unit Lalulintas juga membahas tentang isu-isu kenakalan remaja yang sering muncul di masyarakat.

Mereka memberikan pemahaman tentang dampak negatif dari kenakalan remaja dan pentingnya menjauhi perilaku yang merugikan diri sendiri dan orang lain.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengatakan, Kegiatan sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan generasi muda dan memberikan pengarahan yang positif bagi para pelajar.

"Kami ingin membantu menciptakan lingkungan yang aman, terutama dalam berlalu lintas, dan menghindari perilaku kenakalan remaja," ujar AKP Warmad.

Dalam kesempatan itu, selain memberikan materi, petugas juga berdialog dan berdiskusi dengan para siswa untuk menggali lebih dalam tentang permasalahan yang mereka hadapi dan memberikan solusi serta arahan yang tepat.

AKP Warmad menambahkan bahwa Polsek Widasari berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan sosialisasi dan mendekatkan diri dengan masyarakat, terutama generasi muda, guna menciptakan kesadaran dan kedisiplinan dalam berlalu lintas serta mencegah terjadinya kenakalan remaja di wilayahnya.